
www.vppress.ru

Учредитель и издатель —
 ООО «Издательский дом

«Вечерний Петербург».
Газета зарегистрирована

Управлением Федеральной
службы по надзору

за соблюдением
законодательства в сфере

массовых коммуникаций
и охране культурного наследия

по Северо'Западному
федеральному округу.

Свидетельство ПИ № ФС2'7738
от 27.09.05.

Генеральный директор
Михаил ШКОДА

Главный редактор
Константин МИКОВ

Первый заместитель
главного редактора

Игорь ЧЕРЕВКО
Заместитель

главного редактора
(редактор

пятничного выпуска)
Алла КАЗАКЕВИЧ

Заместитель
главного редактора

(редактор сайта)
Алексей ЗУБАРЕВ

Отдел «Город»
Алла РЕПИНА

Отдел информации
Оксана ЕРМОШИНА

Отдел культуры
Зинаида АРСЕНЬЕВА

Отдел спорта
Владислав ПАНФИЛОВ

Подписные индексы
54980 — основной выпуск

(с понедельника по пятницу)
54981 — пятничный выпуск

(с приложениями «Этажерка»
и «Плюс ТВ»)

Рукописи, присланные
в редакцию,

 не рецензируются
 и не возвращаются.

Товары и услуги, рекламируемые
в этом номере, имеют необходимые

лицензии и сертификаты. Ответственность
за сведения, публикуемые в рекламных

объявлениях, несет рекламодатель.

По вопросам доставки газеты
обращаться:

«Прессинформ» — тел. 335>97>51;

УФСП СПб и ЛО (почта) — тел. 314>86>43.

Отпечатано в типографии
ОАО «Первая Образцовая
типография», филиал
«Санкт>Петербургский
газетный комплекс».
198216, Санкт>Петербург,
Ленинский пр., 139.

Тираж — 10 025
Время подписания номера в печать
по графику — 20.00.
Номер подписан в 20.00.
№ заказа 1129

Распространение:
ЗАО «Роспечать», ООО «Метропресс»,

ООО «Союзпечать», Красногвардейское МРА

«Союзпечать»,

ООО «ПРЕССА», ООО «НИКА»,

ООО «Петропресс»,

ООО «Облпресса»,

МУП «Тоснопечать»,

все почтовые отделения Санкт>Петербурга и

Ленобласти, поезд повышенной

комфортности «Мегаполис»,

ЗАО «Нева>Пресс».

Редакция и издатель:
197101, СПб,

ул. Мира, д. 34, лит. А.
Телефон/факс 334>35>64.

E>mail: gazeta@vecherka.spb.ru
Распространение:
телефон 334>35>58,

тел./факс 334>35>57.
Рекламная служба:

телефон 325>39>81
e>mail:

reclama@vecherka.spb.ru
PR'служба:

телефон 644>50>19
m.zhurova@pr.baltmg.ru

Цена свободная

Спорт10 Вечерний Петербург Среда, 4 сентября 2013

ХОККЕЙ

Пушка Ковальчука
уже стреляет
КАПИТАН АРМЕЙЦЕВ ДАЛ ПОНЯТЬ:

У ПИТЕРЦЕВ В ПОРОХОВНИЦАХ НОВЫЙ ПОРОХ

СЕГОДНЯ, 4 сентября, в Континентальной хоккейной
лиге (КХЛ) стартует очередной сезон. Питерский СКА,
который начинает 6 сентября матчем с «Авангардом» в
Омске, презентовал очередную команду накануне сезона.
Илья Ковальчук, капитан красно-синих, выстрелил из ору-
дия Нарышкина бастиона Петропавловской крепости, и
этот выстрел словно дал понять соперникам: армейцы не
собираются сдаваться в борьбе за Кубок Гагарина, у них
есть порох в пороховницах.

В межсезонье менеджеры СКА снова провели обиль-
ную ротацию, как это бывало и раньше. Покинули ко-
манду вратари Касутин, Иванников, защитники Воробь-
ев, Осипов, Первышин, форварды Артюхин, Афиногенов,
Варнаков, Клименко, Монахов, Непряев, Рамстедт, Рыбин,
Федор Федоров (почти полсостава!). Пришел новый гол-
кипер — чех Салак, взяли парочку опасных форвардов у
череповецкой «Северстали» — Кетова и Шипачева, уси-
лили атаку чешским бомбардиром Червенкой, силовым
форвардом Паникаровским, имеющим опыт выступлений
в НХЛ, а главное — Ковальчуком, который является глав-
ной надеждой СКА в предстоящем сезоне. Причем как на
ледовой площадке, так и на различных торговых. Вице-
президент СКА по маркетингу Роман Ротенберг отметил,
что только за июль продажа свитеров с фамилией «Ко-
вальчук» принесла клубу 3,5 миллиона рублей. В даль-
нейшем прибыли увеличатся: планируется запустить ли-
нейку товаров под названием «IK17». Напомним, что Илья
Ковальчук будет играть за СКА под 17-м номером. Ну а
станет ли он легендой — посмотрим.

— На ваш взгляд, чем в этом сезоне СКА
будет отличаться от команды предыдущих
образцов?

— Команда пополнилась более мастеро�
витыми, молодыми игроками, у них есть ам�
биции. Это важно. К тому же мы взяли ре�
бят, способных сыграть дисциплинирован�
но, «по заданию». Конечно, прежде всего по�
старались усилить нападение: теперь все
четыре звена могут забивать, решать судь�
бу матчей. Ну и предыдущие наработки дол�
жны принести плоды. Все�таки СКА в пос�
ледние годы выступал неплохо, к тому же мо�
лодые игроки подтянулись. Благо они полу�
чили практику на турнире в Риге (там СКА
выиграл Кубок Латвийской железной доро�
ги. — «ВП»).

— В Питере вопрос «доморощенных иг$
роков» волнует болельщиков особенно
сильно. Хочется видеть их и в футболь$
ном «Зените», и в хоккейном СКА.

— Конечно, шанс увидеть питерцев в со�
ставе есть: у нас три молодежные команды
(СКА�1946, «Серебряные львы», сейчас доба�
вилось «Динамо». — Прим. ред.). Хорошо ра�
ботают хоккейные школы. Руководство клуба
уделяет этому вопросу серьезное внимание.
Сейчас будем строить базу, где оборудуем
несколько катков, на которых смогут оттачи�
вать мастерство молодые игроки. Не забы�
вайте, что хоккей в Питере в последние годы
стал очень популярным. Родители ведут де�
тей в школы, будет из кого выбирать. Количе�
ство должно перерасти в качество.

Алексей КАСАТОНОВ:

У нас проблема одна —
московское «Динамо»

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ МЕНЕДЖЕР СКА УБЕЖДЕН: КАК ИМЕННО НАШИ АРМЕЙЦЫ

ВОЗЬМУТ КУБОК ГАГАРИНА — НЕ СТОЛЬ УЖ И ВАЖНО

ИЗ ПЕРВЫХ
РУК

— То, что СКА ежегодно заметно
меняет состав, — хорошо или плохо?

— Не каждый год. Просто сейчас так
сложилось. Часть игроков стала свобод�
ными агентами, они хотели иметь боль�
ше игрового времени, лучшие контрак�
ты, поэтому кое с кем пришлось расстать�
ся. В то же время мы пригласили игро�
ков, которых долго «вели» и давно хотели
видеть в команде. Думаю, они быстро
адаптируются, вольются в коллектив, с
ними СКА станет сильнее.

— Есть мнение, что СКА в регу$
лярном чемпионате играет хорошо,
а в плей$офф у него возникают ка$
кие$то проблемы…

— (Перебивает.) Ну какие проблемы?
У нас проблема одна — московское «Ди�
намо». Второй год не можем пройти команду,
которая в итоге выигрывает Кубок Гагарина. В
этой ситуации нам просто нужно становиться
сильнее, набираться опыта, что мы и делаем.

— Вы предпочитаете добраться до Куб$
ка Гагарина, минуя «Динамо», или непре$
менно хочется разбить эту команду в
плеф$офф?

— Ну, это вопрос риторический. Конечно,
главное — выиграть Кубок Гагарина, а какие
соперники нам попадутся по дороге, не важно.

— По ходу сезона еще будете усили$
ваться?

— Селекционная работа продолжается по�
стоянно, я всегда об этом говорю. Игроки дол�
жны чувствовать конкуренцию — тогда они не

будут опускаться ниже определенного уровня,
а, наоборот, будут добавлять.

— Илья Ковальчук отказался от много$
миллионного контракта в НХЛ, чтобы иг$
рать за Питер. Чем он так важен для ар$
мейцев?

— Прошлый сезон, когда Илья приезжал в
СКА во время локаута, убедил, что Ковальчук
— настоящий лидер, который своим приме�
ром показывает, как надо играть, биться за
команду, относиться к делу. Ковальчук — один
из сильнейших хоккеистов мира. Конечно, это
усиление для СКА.

Андрей КОРНЕТОВ
Фото Льва МЕЛЬНИКОВА

За несколько дней до первого матча СКА в регулярном чемпионате
КХЛ корреспондент «ВП» взял интервью у генерального менеджера
клуба Алексея Касатонова, легендарного в прошлом хоккеиста.

Илья Ковальчук
(с шайбой)

добавит СКА
агрессии.


